

Der Jugend eine Stimme geben!

Dafür stehen wir bei der Wahl des Gemeinderates Benediktbeuern



Was braucht es Ihrer Meinung nach alles, damit sich Jugendliche in Benediktbeuern wohlfühlen?

• einen Ort, zum Treffen • einen Ort, zum unkomplizierten Feste feiern • eine gute öffentliche Verkehrsanbindung nach Penzberg/Tölz • coole Vereine, in die man sich einbringen kann u. in denen junge Leute willkommen sind • ein breites Angebot an Sportmöglichkeiten



Es braucht auch in Zukunft Orte der Begegnung für Jugendliche – in Vereinen, im „Club“, in der Pfarrei oder anderswo. Ebenso braucht es eine starke Interessenvertretung der Jugend, den Austausch mit den Jugendlichen sowie Möglichkeiten für Aus- und Weiterbildung.



Jugendliche wollen sich vor allem verstanden und respektiert fühlen. Nur in einer Umgebung in der dies versucht bzw. umgesetzt wird, und die Vorschläge bzw. Anregungen ernst genommen werden, werden sich Jugendliche auch wohlfühlen.



Das Fördern und Schaffen von Möglichkeiten in unserem Dorf Sport zu treiben, sich zu treffen, was zu erleben und miteinander zu feiern. Da sind wir „Alten“ und die Vereine natürlich auf Anregungen und Tipps von euch „Jungen“ angewiesen.



Veranstaltungen von und mit den verschiedenen Vereinen und allen die interessiert sind z.B. ein Dorfturnier. Des Weiteren eine gute Infrastruktur, um auch in Zukunft ein gutes Maß an Praktikums- und Lehrstellenangeboten in Benediktbeuern bieten zu können.

